



Pierde Mier encuesta en Puebla; el domingo decidirá su rumbo

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Hubo hoy dos aspirantes inconformes de Morena, el principal de ellos, el coordinador de los diputados, Ignacio Mier, quedó en segundo lugar en la encuesta de Puebla.

De acuerdo con el líder nacional de los morenistas, Mario Delgado, al legislador le tocaría una senaduría; sin embargo, a Mier no le gustó y anunció que el domingo avisará qué es lo que hará.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1219?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1219&authkey=!AKsG96SWg1N-9ks&ithint=video&e=zWPmQO>